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家家成成““孤孤岛岛””六六家家住住户户爬爬梯梯出出门门
拆迁办回应，拆迁户不满意拆迁补偿，但他们却是按政策执行的

滕州市饲料厂宿舍位于滕
州市学院西路。80年代和90年代
初期，为了抚恤厂子职工，根据
职工家庭情况分配了宿舍，六户
不愿搬离的住户也都是饲料厂
的职工。

2 9日，记者在拆迁区域看
到，拆完的区域已经开挖了地
基，6家不愿搬离的住宅楼和已
经开挖的地基形成了四米多的
高度差。“我们现在上去只能用
梯子，水电也都断了。”住户范师

傅说，此情况已经有一个多月。
说起不愿意搬离的原因，一位住
户说了宿舍区的兴建历史。原
来，80年代和90年代初期，几家
都先后住到了饲料厂的宿舍，当
时的宿舍大多是带院子的瓦房。
说是宿舍，就是给员工分房。到
了1993年，饲料厂打算建一批单
元楼房，厂里表现优秀的员工和
一些中层干部便优先住到了楼
房。“为了盖楼房，我们每家集资
了一万八千多元钱，建好的房子

只包括主房，后来我们自己又在
规定区域内陆续建造了储藏室
和配房。”一位不愿搬离的住户
介绍，“拆迁政策下来，我们的房
子才核定七十多平米，按照1:1的
比例赔偿新房，后面带院子的房
子连院子都在核定面积内，按照
1:1 . 3的比例赔偿新房，一般都一
百多平米，还有剩余现金。我们
不明白，我们自己拿了钱建了
房，为什么反而比没拿钱建房的
得到的赔偿要少呢？”

“五一”国际劳动节暨劳动模范表彰大会召开

百百名名同同志志获获封封““劳劳动动模模范范””
本报枣庄4月29日讯(记者 张

冬梅 通讯员 朱绍玉) 本报4月
24日曾报道《100名劳模一线职工劳
模比例占一半以上》，29日上午，滕
州市召开了“五一”国际劳动节暨
劳动模范表彰大会，100名同志被授
予“滕州市劳动模范”荣誉称号。

据了解，此次评选范围是，自
2011年以来在滕州经济社会发展中
做出突出贡献的工人、农民、科教

人员、公务员、企事业管理人员、农
民工及其他社会各阶层人员。本次
表彰的100名滕州市劳模中，名额结
构为农业劳模的比例不超过21%，
一线职工劳模比例不低于50%，专
业技术人员和科教人员比例不超
过20%，党政机关(含群众团体)、企
事业单位负责人比例占15%，女职
工占10%左右，少数民族职工、农民
工占一定比例。在保证一线职工比

例不低于50%的前提下，专业技术
人员和科教人员与一线职工可以
交叉统计。

滕州市委书记董沂峰表示，今
天受到表彰的100名劳动模范，就是
全市劳动群众的杰出代表，他们在
平凡的岗位上展现主人翁风采、焕
发劳动激情，为全市经济社会发展
作出了突出贡献，为广大干部群众
树立了榜样。

拆迁办表示：

补偿有政策可依

就不愿搬离住户提出的疑
问，记者联系了滕州市拆迁办公
室。负责此区域拆迁的相关工作
人员介绍，宿舍区域总共68户，
分为两种住宅类型，一种为庭院
式住宅(带院落)，有30户；另一种
为单元式住宅2排楼，共38户，而
6户不愿搬离住户的住宅类型为
单元式住宅。“按照滕州拆迁政
策，两种类型住宅的补偿标准不
一样。单元式楼房的面积的确定
是由专门的工作人员来丈量，面
积为主房面积加上楼梯公摊面
积，最终核定为72 . 82平米。而庭
院式的住宅享受土地容积率政

策，按照占地面积来核定。”该工
作人员介绍。

工作人员还介绍，原来的宿
舍建房没有自来水和天然气，更
不用说其他的配套设施。滕州制
定的拆迁补偿标准很高，按照目
前的拆迁补偿政策还有一些奖
励政策，最终住户要120平米的
房子应该不用拿钱，如果他们不
要房子，核算成钱大约每家三十
万元。“不愿搬离的这几家的心
情我也理解，和其他庭院式的住
宅相比，感觉自己吃亏了，但是
拆迁政策摆在这里，只能再做思
想工作。”工作人员说。

不愿搬离的几家住户的房子和被开挖的地基之间形成四米多高的落差，远远看去，像一座“孤
岛”。 本报记者 甘倩茹 马明 摄

本报记者 甘倩茹 马明

位于滕州市区西北部的滕州饲料厂区域在拆迁中，六家拆迁户因不满意拆迁补偿条
件拒绝搬离。为了增加施工进度，施工队已经开工，挖完地基的区域和拒绝搬离的住户住
宅楼之间形成四米多的落差，远远看去，住宅楼成为了“孤岛”。

不满补偿，六家住户成“孤岛”居民

29日，滕州市青年登山节暨全民健身运动会登山比赛活动在滕州市龙山风景
区进行，千余名登山爱好者和游客参加了此次活动。在进行登山比赛的同时，还举
行了民间文艺展演和特色旅游产品展示，让广大游客大饱眼福。

本报记者 张冬梅 本报通讯员 邱绍义 王介雪 摄影报道
登登山山赛赛

住房办开门纳谏

市民感恩与期盼同提

本报枣庄4月29日讯 (记者
张冬梅 通讯员 王强 ) 29

日，滕州市住房办举办了党的
群众路线教育实践活动开门纳
谏座谈会，邀请了人大代表、政
协委员、相关部门负责人以及
取得各类保障性住房的代表。
本报记者也作为新闻媒体代表
也参加了会议。会上，各部门负
责人都对滕州的保障性住房建
设提出了建设性意见，市民更
是针对目前存在的问题提出了
意见。

在此次座谈会上，各部门的
相关代表针对保障性住房的申
请、审批程序等方面都提出了建
设性的意见，而三位住户则根据
目前各小区的情况提出了现实
意见。

刚刚搬进公租房的彭宝莲
表示，这次住进公租房让她彻底
有了家的感觉。以前因为没有自
己的房子，她的两个儿子过年有
时都不能回家。“我来申请公租
房，工作人员给了我很大的帮

助，我只想用一面锦旗表达我的
敬意。”彭秀莲说。随后，彭秀莲
又告知住房办的领导，她发现公
租房不通煤气，没有数字电视，
而工作人员现场告诉她，这些设
施已经配套齐全，只要她办理完
申请手续后就可使用，听了这个
后让彭秀莲很开心。而廉租房住
户刘凤华在现场讲起，在摇到廉
租房之前自己曾一年搬了16次
家，最后一次为了不让房东涨
租，她甚至求了很久，现在有了
廉租房她们一家人都非常开心。
同时，刘风华针对目前小区存在
的某些路灯不亮，物业服务不到
位以及个别居民素质不高等问
题代表居民提出了她们的想法，
住房办的工作人员也表示立即
会处理这些问题。

滕州市住房办主任王继宁
表示，他们将虚心接受社会各
界及市民的意见，尤其是居民提
到目前急需解决的问题，他们将
立即采取措施，让市民在保障性
住房里住的真正安心、舒心。

靠爬梯子上上下下。 本报记者 甘倩茹 马明 摄
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